

Le Quotidien Jurassien

02.09.2008

AP-00412



Centre de Renfort

d'Incendie et de

Secours de Delémont



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 02.09.2008
Identifiant du document : AP-00412
Type de document : Article de presse (AP)
Description :
Mots clés :
Emplacement : CRISD --> Documents --> Interventions --> Articles presse
Début validité : 02.09.2008
Fin validité : 00.00.0000
Ajouté par : Froidevaux Marius le 02.09.2014 à 22h19
Modifié par : -
Téléchargé par : Anonyme le 27.04.2024 à 10:32

Historique des versions :

<i>Date de publication</i>	<i>Publié par</i>	<i>Commentaires version</i>
02.09.2014 à 22h19 *	Froidevaux Marius	

* Version téléchargée



Le Quotidien Jurassien, 2 septembre 2008

RÉGION

Incendie chez Wenger

Un incendie s'est déclaré hier dans l'usine Wenger à Delémont, nécessitant l'intervention en force des pompiers. La sortie d'un nouveau couteau, prévue la semaine prochaine, est repoussée.

- PAGE 7

Un incendie retarde la sortie du dernier couteau Wenger

Les lames des célèbres couteaux Wenger ont eu chaud hier en début d'après-midi. Un incendie s'est déclaré dans un petit local au nord de l'usine de Delémont, provoquant l'évacuation des lieux et une intervention en force des pompiers du Centre de renfort (CR) de Delémont. N'occasionnant que des dégâts matériels, le sinistre repoussera tout de même la sortie d'un nouveau couteau dont le lancement était prévu la semaine prochaine.

Pour l'heure, l'origine du sinistre reste inconnue. «Le feu est parti au niveau de la ventilation du local d'aspiration. Celui-ci sert à filtrer les vapeurs et les fumées qui s'échappent de l'une des salles de production de l'usine» expliquait, sur place, le sergent et chef d'intervention du CR Jean-Claude Koller.

Un peu plus d'une heure et cinq véhicules ont été nécessaires à la vingtaine de soldats du feu pour circonscrire le sinistre. «Nous avons été obligés de faire évacuer une partie de l'usine. Les employés qui travaillent dans la partie nord de l'usine ont été

renvoyés chez eux pour la fin de l'après-midi. En fonction des dégâts, nous déciderons prochainement quand nous serons à même de relancer la production. Cela pourrait prendre quelques jours» souligne Peter Hug, le directeur de l'entreprise.

Assez de stock pour poursuivre la production

Hormis les dégâts matériels occasionnés par la fumée, les flammes et l'eau, l'incendie aura une conséquence directe sur la fabrique delémontaine. Wenger devra en effet attendre pour lancer sur le marché un tout nouveau produit. «Sa sortie était prévue pour la semaine prochaine. A cause de cet incendie, nous allons devoir la repousser. C'est dommage car nous en étions aux ultimes préparatifs» poursuit Peter Hug.

Selon ce dernier, l'entreprise possède assez de stock pour continuer à produire ses autres couteaux, même en cas d'arrêt prolongé de la production. (sf)



Les pompiers du Centre de renfort de Delémont sont intervenus hier à midi dans les locaux de l'usine de couteaux Wenger.

PHOTO ROGER MEIER